HIGASHIOSAKA CENTRAL ROTARY CLUB

(第 2660 地区) WEEKLY BULIETIN No.12

東大阪中央ロータリークラブ

創 $\overrightarrow{1}$ 例 会 日 例会場所

昭和47年2月20日 毎週月曜日 12:30~ シェラトン都ホテル大阪 3F

事務局 〒543-0031

大阪市天王寺区石ヶ辻町2-8 クレアツィオーネ上本町 704号

TEL: 06-6772-2320 FAX: 06-6772-2327 E-mail: hcrc@at.wakwak.com



슺 長 三木武志

会長ノミニー 小 川 高 弘

副 会 長 百済洋一

幹 事 佐藤 三千秋

会報委員長 岩崎 中 郎

Be a gift to the world

世界へのプレゼントになろう

2015~2016 年度 国際ロータリー会長 K. R. ラビンドラン

第 1985 回例会 平成 27 年 10 月 18 日 (日曜日) 第 12 号

本日の例会

10月18日(日)

第2例会

◎移動例会

秋の家族会

『高野山』

次回の例会

10月26日(月)

第3例会

◎ソング

「四つのテスト」

◎卓 話

『私の感想』

担当:藤原 英夫会員

前回の例会

9月28日 (月)

第3例会

《東輪会合同例会》

東大阪みどりRC

実行委員長 山本昌宏



本日は東輪会合同例会に ご出席頂きまして有難うご ざいます。本日は例会前に立 野ガバナー、梅澤ガバナー補 佐と東輪会5クラブ会長、幹 事の皆様との懇談会が行な

われました。その中で提案や助言、そして意見等を頂き、 今後のクラブ運営とロータリー活動に役立つものであっ たと聞いています。

それでは来賓の方々をご紹介させて頂きます。国際ロ ータリー第 2660 地区 2015~2016 年度ガバナー、立野純 三様、IM第4組ガバナー補佐、梅澤喜八郎様です。尚、 この後で立野ガバナー様にご講話を頂くことになってい ます。どうかよろしくお願い致します。

会長挨拶

東大阪みどりRC 会長 西村俊彦



皆さん、こんにちは。本 日は国際ロータリー第 2660 地区から立野純三ガ バナー様、梅澤喜八郎ガバ ナー補佐様のご臨席を賜 り誠に有難うございます。 後ほど、立野ガバナー様に

はご講話を頂戴致します。しっかりとお聞きし、ロータ リー活動の規範として、この機会に勉強させて頂きたい と思っています。

皆様方の益々ご活躍と東輪会の益々の発展を祈願致し まして、簡単ですがご挨拶に代えさせて頂きます。本日 は有難うございます。

出席報告	中村 委員
本日の会員数	2 4 名
本日の出席者数	1 4名
本日の出席規定適用免除会員	9名
本日の出席率	90.48%
8月24日の修正出席率	90.48%

東大阪RC 幹事 幹事報告 村尾忠信

- 1. 枚岡薪能-9月26日(土)
- 2. 2015 年秋の上級ライラ

10月10日(土)~11日(日)六甲山YMCA

- 3. I M第4組会長・幹事会-10月16日(金)シェラトン都ホテル大阪3階「三笠の間」
- 4. 米山奨学生レクリエーション 10月18日(日) 於:宝塚大劇場
- 5. 第 2660 地区 2015~2016 年度地区大会 12月4日(金) リーガロイヤルホテル 5日(土) 大阪国際会議場
- 6. 東輪会ゴルフコンペー28年3月21日(月)於:六甲カントリー倶楽部
- 7. 東大阪市民ふれあい祭り 28年5月8日(日)

SAA報告

東大阪中央RC 清水興一郎



三木会長 東輪会合同例会及び立野ガバナー公式訪問 を祝して。

佐藤幹事 東輪会合同例会及び立野ガバナー公式訪問 を祝して。

謝辞

東大阪東RC 会長 吉崎広江



本日はガバナー公式 訪問として貴重なガバ ナー講話を頂きまして 有難うございました。 ラビンドランRI会長 のビデオに始まり、ガ バナーの重点方針であ ります戦略計画委員

会、地域に根ざした奉

仕活動、人材育成、ポリオ撲滅、ITの活用、そしてロータリーグローバルリワード等、中でも、ロータリーのDNAを大切にしなければならないというガバナーのお話に大変感銘を受けた次第です。地区大会PRビデオは、大変楽しみな内容でした。私ども東輪会5クラブは今後も積極的なロータリー活動に取り組んでまいりたいと決意を新たにした次第です。

次年度ホスト会長挨拶 東大阪RC会長 竹内成介

皆さん、こんにちは。次年度東輪会合同例会のホストを東大阪RCが務めさせて頂きます。まずは本年度のホストを務めて頂きました東大阪みどりRC様、盛大な合同例会を開催して頂きまして厚く御礼申し上げます。また、お忙しい中を立野ガバナー様、梅澤ガバナー補佐様にお越し頂きまして本当に有難うございました。

私どもは次年度 60 周年を迎えますので、そのための準備を今年度からスタートしています。

本日の盛大な東輪会合同例会を参考に、次年度ホストとして、東輪会が皆様とご一緒に益々栄えますよう、親睦、奉仕活動が前向きに進められますよう精一杯務めさせて頂きますので、どうかよろしくお願い致します。

閉会の辞

東大阪中央RC 会長 三木武志



皆様お疲れ様でした、 立野純三ガバナー様並 びに梅澤喜八郎ガバナ 一補佐様には連日のク ラブ訪問でお疲れの中 での東輪会合同例会へ の御出席を賜り誠に有 難うございます。

我々の東輪会には

212名のロータリアンがいます。これからも東輪会の皆様の力を結集して東輪会ならではの奉仕活動に頑張って行きたいと思います。

最後にお世話戴いた東大阪みどりロータリークラブに 皆様方に感謝申し上げます。

また次年度のホストクラブの東大阪ロータリークラブ皆様には次年度宜しくお願いします。

それでは 2015~16 年度東輪会合同例会を閉会致します。 皆様本日は有難う御座いました

[編集後記]

立野ガバナー公式訪問で講話をお聴きしました。その中から…RI会長のメッセージ『私たちの人生の価値はどれほど得たかではなく、どれほど与えたかによって判断される』ダーウィンの言葉『生き残る者は変化に対応できる者』 立野ガバナーの就任あいさつ『この道を興すには狂者に非ざれば興すことは能はず』共通して述べられていることは、今こそロータリアンとしての勇気ある行動が求められているということです。あなたはどの様に感じられましたか。

和田眞実